
Frau Rebhan:  
Ist der Verwaltung bekannt wie die Notfallpraxen in Bonn weitergeführt werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die linksrheinischen Bürgermeister haben sich gegen die Schließung der 
Notfallpraxen in Bonn ausgesprochen. Genauere Informationen liegen der 
Verwaltung aber offiziell noch nicht vor. 


